

Sport Des exploits sportifs pour le club Franche-Comté canicross

La participation de deux athlètes du club au championnat du monde en Italie en novembre dernier amène un titre de champion du monde au club.

Victoire d'Antony Le Moigne (champion du monde élite canicross) et une 5^{ème} place pour Jean-Philippe Deshayes. Le club ne s'arrête pas là. En participant au championnat de France, les sociétaires du FCC ont ramené 12 médailles sur toutes les disciplines courues ainsi que de nombreuses places d'honneur.



Emeline et Duncan en pleine course de canicross

Les sportifs qui se sont distingués

Antony Le Moigne avec Phoenix champion de France élite en canicross ; Jean-Philippe Deshayes avec Iota vice-champion de France élite (champion de France vétérans) ; Pierre Tauby avec Brewen 3^{ème} élite (médaille de bronze) ; Victorien Duval avec Graal 5^{ème} ; Llyod Demond avec Faika 10^{ème} ; Salomon Kelers avec Décibel 11^{ème} ; Michael Relicot 13^{ème} ; Emeline Des-

hayes avec Duncan vice-championne de France élite (championne de France junior) ; Nathalie Dietrich avec Geisha vice-championne de France vétérans ; Tauby Gaëlle avec Habby 7^{ème} ; Emmanuelle Griesius avec Rose championne de France élite canivtt ; Philippe Sangle avec Oban vice-champion de France élite canivtt ; Antony Le Moigne 3^{ème} ; Olivier Bazot avec Flame 7^{ème} ; Mathilde Sangla avec Spirou 3^{ème} (médaille de bronze) en trottinette

deux chiens.

Le président est hérents et espère dir les rangs du saison à venir en intégrer des attelage nouveaux canicross nivététistes.

Pour rejoindre Comté Canicross pouvez joindre s au 06 61 72 65 48 sirius.king@wanadoo.fr www.fccanicross.com